

Verdun: Premières interventions des conseillers EGEE Meuse pour le compte de la Banque de France Meuse

Le récent partenariat entre EGEE Meuse et la Banque de France Meuse s'est concrétisé dès le 16 juin avec la première co-animation, face aux jeunes du SNU. *

Réunis à Verdun, accueillis dans les locaux du lycée Margueritte, 53 jeunes garçons et filles ont découvert ou approfondi, avec le jeu pédagogique conçu par la Banque de France « Sur la piste de Matthieu », des sujets budgétaires, bancaires et d'assurance.

Deux conseillers meusiens bénévoles de l'association EGEE et un collaborateur de la Banque de France ont, durant une matinée, fait prendre conscience aux jeunes et approfondir ces thèmes qui leur sont déjà utiles, et plus encore demain dans leur vie quotidienne. #EGEE #BDFREGION #EDUCFI #SNU #MEUSE #EDUCFI

**Le SNU (Service National Universel) est un projet éducatif d'émancipation et de responsabilisation des jeunes, visant à les impliquer pleinement dans la vie de la Nation et à nourrir le creuset républicain.*



- > Banque de France: educfi55@banque-france.fr
- > EGEE: www.egee.asso.fr
- > EGEE Meuse: ddebois@egee.asso.fr
- > SNU: www.snu.gouv.fr